
　　　　　　　令和５年２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（３月３日） 

                                                                             　　　４－１

 　　　  公　　　明　　　党 　　   　　　　２１番            　　伊　　藤　　達　　也

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　福島イノベーション・コースト構想の実現に資する産業人 知 事 産業人材育成課 

　材育成について   

   

  　　福島イノベーション・コースト構想の実現に資する産業人

  　材の育成にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋

   　ねたい。　

   

二　宇宙関連産業の育成について 商工労働部長 次世代産業課 

   

　　県は、宇宙関連産業における県内企業の技術力向上にどの   

　ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　マイナンバーカードの普及促進について 企画調整部長 デジタル変革課 

   

　　県は、マイナンバーカードの普及促進に向け、安全性をど   

　のように発信していくのか尋ねたい。   

   

   四　飼料用米の作付推進について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

   

  　　県は、飼料用米の作付推進にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

   五　有機農業のための堆肥の確保について 〃 環境保全農業課

   

  　　県は、有機農業に使用できる畜産由来の堆肥の確保にどの

   　ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

六　林業の生産性向上について 〃  森 林 計 画 課 

  

　　県は、林業の生産性向上に向け、森林情報の整備にどのよ

 　うに取り組んでいくのか尋ねたい。



                                                                            　　　 ４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　海外における県産品の販路拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

   課

  　　県は、海外における県産品の販路拡大にどのように取り組

   　んでいくのか尋ねたい。　

   

   八　自動車税種別割の納税確認の利便性向上について 総 務 部 長 税 務 課

   

  　　県は、車検を請け負う事業者による自動車税種別割の納税

  　確認の利便性向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

   　い。

   

   九　公共土木工事について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

   

  　　県は、公共土木工事の設計における三次元モデルの活用に

   　どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

   十　救急医療の充実について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

   

  　１　県は、心電図伝送システムの導入拡大にどのように取り

   　　組んでいくのか尋ねたい。

   

  　２　県は、救急電話相談体制の強化にどのように取り組んで

   　　いくのか尋ねたい。

   

   十一　発達障がい児の相談体制について こども未来局長 児 童 家 庭 課

   

  　　　県は、発達障がい児の相談体制をどのように充実させて

   　　いくのか尋ねたい。

   

   十二　創造性あふれる人材の育成について 教 育 長 教 育 庁

 

　　　県教育委員会は、県立高等学校において、科学、技術、

　　工学、哲学等の教養、数学の諸領域を横断した学び、いわ

　　ゆるＳＴＥＡＭ教育にどのように取り組んでいるのか尋ね

　　たい。



                                                                            　　　 ４－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十三　動物愛護について 保健福祉部長 食品生活衛生課 

   

  　　　県は、飼い主のいない猫を地域全体で飼育管理する活

  　　動、いわゆる地域猫活動の理解促進にどのように取り組ん

   　　でいくのか尋ねたい。　

  

 

 

 


